

# KPH Probolinggo Beri Pembinaan Peran Istri Dalam Peningkatan Kinerja Suami Dalam Pertemuan Rutin IIK-P Cabang Probolinggo

Mayzha - [SURABAYA.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIA SATU.CO.ID)

Sep 23, 2024 - 14:21



Probolinggo - Perhutani (23/09/2024) Dalam rangka memberikan penyegaran dan pembinaan peran istri dalam mendukung pekerjaan dan peningkatan kinerja suami, Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo memberikan penyegaran dan pembinaan kepada segenap istri karyawan Perhutani yang tergabung dalam pertemuan rutin Ikatan Istri Karyawan

Perhutani (IIK-P) Cabang KPH Probolinggo, bertempat di Aula Kantor KPH Probolinggo, pada Jum'at (20/09/2024).

Hadir dalam kegiatan Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Cabang KPH Probolinggo Ny. Irene Aki leander Lumme dan pengurus, segenap Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Ranting BKPH dan anggota wilayah KPH Probolinggo.

Pembinaan tersebut dilakukan oleh Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut yang menekankan, bahwa perempuan memiliki peran ganda sebagai ibu dan sebagai istri pendamping suami.

Sebagai ibu, Perempuan harus saling bersinergi mengatur rumah tangga terutama dalam mendampingi putra-putrinya, mengontrol pergaulan, memberikan Pendidikan umum dan agama dengan optimal dan memberikan pengawasan yang baik dalam berbagai kondisi, dimana pergaulan anak-anak serta kecanggihan teknologi bisa memberikan dampak buruk jika hilang kontrol. Begitupun sebagai istri rimbawan, perempuan harus bisa mendukung dan memotivasi suami agar tidak kendor dan tetap semangat untuk meningkatkan kualitas kerjanya.

“Istri adalah kekuatan bagi suami agar mampu menyelesaikan pekerjaan dan tugas dengan baik, sebagai istri rimbawan tentu harus bisa mendukung dan memotivasi terhadap kinerja suami dalam melaksanakan tugas”, tuturnya.

Lebih lanjut Aki Leander Lumme, S.Hut berharap melalui Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P), menjadi organisasi yang bermanfaat untuk pengembangan diri anggotanya, perkuat antar anggota dan sebagai ajang silaturahmi serta tanamkan pola hidup syukur”, pungkasnya. @Red.